



下妻市立下妻小学校

R 6.5.29

# 学校便り

元気いっぱい 友だちいっぱい 夢いっぱい



第 2 号

## 「光る汗 がんばる君はNo.1」

校長 三谷 定幸

5月25日(土)、晴天の中、たくさんの保護者の皆様のご参加の中、運動会を開催しました。この日に向けて、子どもたちは体育の時間を中心に練習に励んできました。1年生は、まだ整列にも時間がかかる状況でしたが、精一杯走り、綱引きを頑張りました。2年生は、かわいいダンスをしながら玉入れ。会場から思わず「かわいい」という声をいただきました。3年生・4年生・5年生の種目は、グループで協力して行う種目。練習ではうまくいかない場面もありましたが、チームで協力して練習を繰り返し、本番でも頑張ることを学びました。6年生の団体種目は親子競技。親子で記念撮影したことは、ずっと忘れない思い出となったことでしょう。5・6年生の下小ソランでは、何回も練習を繰り返し、本番ではこれまでの練習の成果を発揮できた気合いの入った演技を披露して感動を与えました。子どもたちはこの日、全員が「No. 1」でした。



子どもたちは、運動会を通して、頑張ることの大切さや友達と協力し目的を成し遂げようとする気持ちなど、大切なことを学べたと思います。このような素晴らしい運動会になったのも、保護者の皆様のお子さんへの励ましと支えのおかげです。本当にありがとうございました。6月は学年ごとに様々な校外学習等も予定しております。ご理解とご協力をお願いいたします。

## 運動会

5月25日(土)に運動会を実施しました。晴天に恵まれ、盛大に行うことができました。たくさんの保護者の方に参観していただき、子ども達も各演技に一生懸命に取り組む姿を見ることができました。また、運動会後の引き渡し訓練もスムーズに行うことができました。ご協力ありがとうございました。



1年生「ザ・ヒッパレー」



6年生「親子でポーズ！」



閉会式 表彰

## 授業参観 (PTA総会・教育後援会総会)

4月19日(金)に授業参観が行われました。子ども達は、少し緊張気味の表情を見せたり、嬉しそうな様子を見せたりしていましたが、元気に学習に取り組むことができました。学級懇談会、PTA総会、学校教育後援会総会も行われました。多くの保護者の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。



2年生の学習の様子



4年生の学習の様子



PTA総会の様子

## 友達いっぱい集会

8日(水)に、企画委員会が計画した「友達いっぱい集会」が行われました。1年生は6年生と手をつなぎ入場し、歓迎のことはを受けたり、クイズを楽しんだり、校歌を歌ったりして楽しい時間を過ごすことができました。



6年生と入場する1年生



クイズを楽しむ様子



歓迎のことは

## 交通安全教室

5月13日(月)に1年生の交通安全教室を行いました。市消防防災課の職員、下妻警察署や茨城県警の警察官の方に来校していただきました。道路標識の意味や道路を歩くときに気をつけることなどのお話を聞いた後、横断歩道の渡り方などを体験して、安全に対する意識を高めました。児童の登下校の様子を地域全体で見守っていただけるよう、ご協力をお願いいたします。



横断歩道の渡り方の体験